



L'ART DE DEVENIR PARISIEN

UN SOIR AU THÉÂTRE

Samedi 6 décembre 2025
Saturday, December 6, 2025

Sortie culturelle en anglais | Cultural event in English

PROGRAMME DE LA SORTIE

Découvrez l'art de devenir un vrai Parisien en plongeant dans l'humour irrésistible de l'auteur et comédien Olivier Giraud. Son one-man-show en anglais "How to become a Parisian in one hour", vous guidera, avec beaucoup d'humour, à comprendre les comportements typiques des parisiens et à agir comme un natif. La soirée se poursuivra dans un bistrot parisien, autour d'un dîner convivial.

Samedi
6
décembre

Crédit photo : French Arrogance Prod



Programme :

18h30 - Rendez-vous dans le 9ème arrondissement, devant le Théâtre des Nouveautés, boulevard Poissonnière à Paris
19h - Début de la représentation
20h30 - Dîner dans un bistrot (plat principal et dessert inclus)
22h - Fin de la sortie

PROGRAM OF THE EVENT

Saturday
December
6

Discover the art of becoming a true Parisian by immersing yourself in the irresistible humor of author and comedian Olivier Giraud. His one-man show in English "How to become a Parisian in one hour," will guide you, with plenty of humor, to understand the typical behaviors of Parisians and act like a native. The evening will continue in a Parisian *bistrot* for a convivial dinner.

Program:

6:30 p.m. - Meet in the 9th arrondissement, in front of Théâtre des Nouveautés, Boulevard Poissonnière in Paris
7 p.m. - Start of the show
8:30 p.m. - Dinner in a *bistrot* (main course and dessert included)
10 p.m. - End of the outing



Photo credits: Théâtre des Nouveautés



THE ART OF BECOMING PARISIAN,
AN EVENING AT THE THEATER
SATURDAY, DECEMBER 6, 2025
6:30 p.m. - 22 p.m.
40€ (show in English + dinner)

> Register online

with the QR code on the front page
or on www.science-accueil.org